



MODES DE VIE

La fête: la nuit de Guy Fawkes

- Histoire des vacances: Dans la nuit du 5 novembre 1605, un groupe de conspirateurs tente de faire sauter le Parlement britannique. L'un des complices du complot nommé Guy Fawkes était censé allumer la mèche sous la salle des poudres à canon, mais il a été arrêté. Le Parlement a exhorté les Londoniens à organiser des vacances en l'honneur d'avoir sauvé la vie du roi et à allumer des feux de joie dans les rues. Ils ont fait une effigie de Guy Fawkes avec de la paille et l'ont brûlée. Depuis lors, chaque année, dans la nuit du 5 novembre, une fête est organisée avec des feux de joie, des feux d'artifice et des pétards.
- Traditions des Fêtes: Cette fête est célébrée de la nuit du 4 novembre au 5 novembre. Symboles de vacances épouvantail de feu de joie. Le soir du 4 novembre, les Britanniques se déguisent et les enfants s'enduisent le visage de charbon de bois. Tout le monde descend dans la rue pour participer ou assister à des processions, regarder des feux d'artifice, tirer des pétards et brûler une effigie de Guy Fawkes. De nombreux Britanniques restent à la maison, organisent des dîners festifs et invitent des invités chez eux. En plus du dîner aux pommes au sirop, le programme comprend l'allumage d'un feu sur le site et l'incendie d'un épouvantail.

À quoi il ressemble

